



Síntesis de medios

05 de marzo de 2023

Primeras Planas

Quedan impunes ataques con ácido
Trata por internet las afecta más a ellas
INE: ante los ataques, seguimos trabajando
Va la Fiscalía tras jueces que exculpan a políticos
Semar se capacita en detección de fentanilo
Maltratadas

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Herald de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Extorsiones utilizando vehículos de alquiler por aplicación

Autoridades policiales investigan lo que podría ser una nueva modalidad para cometer extorsiones a particulares, la que sería perpetrada por medio de vehículos de aplicación, cuyos conductores se presentarían ante la posible víctima para recoger el producto de lo extorsionado. La dependencia encabezada por **Omar García Harfuch** expuso que los hechos se iniciaron luego de que policías de la institución detuvieron a un hombre posiblemente relacionado con un evento de extorsión telefónica a una mujer, en la alcaldía Álvaro Obregón. [Uno más Uno](#)

Alcaldía de hojalata

Durante el año pasado y lo que va del 2023, Iztapalapa es la demarcación con más autos retirados de la vía pública, señaló el subsecretario de Control de Tránsito de la **SSC**, Francisco Javier Moreno. La nota incluye una fotografía en la que se observa al titular de la SSC, **Omar García Harfuch**. [Metro](#)

Intenta mujer entrar al Reclusorio Norte con 90 mil pesos pegados en el cuerpo

Una mujer que pretendió ingresar con 90 mil pesos al Redusorio Preventivo Varonil Norte, de la alcaldía Gustavo A. Madero, fue detenida por elementos de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la **SSC**. Fue puesta a disposición, junto con lo asegurado, ante el agente del Ministerio Público correspondiente. [La Prensa](#)

Detenido con droga tras apuñalar a un menor

Un joven en posesión de dosis de aparente droga, posiblemente relacionado en una agresión con un objeto punzocortante contra un menor de edad, en la colonia Paseos de Taxqueña alcaldía Coyoacán, fue detenido por policías de la **SSC**. [La Prensa](#)

Explosión por fuga de gas deja tres hospitalizados

Una explosión por acumulación de gas ocurrida en un domicilio ubicado en la colonia Las Águilas, Sección Hornos, en la alcaldía Álvaro Obregón, dejó un saldo de tres personas lesionadas. Elementos de la **SSC** arribaron al lugar previo a la llegada de los paramédicos, quienes, tras valorar a los heridos, procedieron a trasladados a un hospital de la zona. [La Prensa](#)

Inicia operativo de seguridad por festividades en Tláhuac

En el marco de la celebración tradicional de los carnavales que se celebran cada año, con el fin de mantener el orden y la paz de todos los participantes en estas festividades, la alcaldía Tláhuac ha implementado un operativo de seguridad por la paz y bienestar en el que participan la Guardia Nacional, la FGJ y la **SSC**. Los uniformados que participan son 300 elementos de los sectores Mixquic y Zapotitla, así como 20 agentes de tránsito, además de que dispondrá de 2 motopatrullas y 20 unidades. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

05 de marzo de 2023

Mesas de trabajo eficiente

La Liga MX reveló que se instalaron mesas de trabajo con la SSP federal, las cámaras de senadores y diputados, y el Instituto Nacional de Transparencia, acceso a la información y protección de datos personales (INAI). Además, se realizó el taller Fútbol Seguro en la SSC. [Esto](#)

Aqueja inseguridad a pobladores del Ajusco, pero prefieren guardar silencio

A pesar de que la inseguridad es un tema que aqueja a los habitantes de la zona del Ajusco, los locatarios y comerciantes no se animan a hablar abiertamente sobre los conflictos en la demarcación, ya que ponen en riesgo el turismo que cada fin de semana deja una derrama económica de la que dependen varias familias. Mientras algunos vecinos de la localidad han expresado su preocupación por la incidencia, otros aseguran que las cosas han cambiado y que ahora se cuenta con mayor **presencia policiaca**. [La Prensa](#)

Policiaco

Sirven orden de plomo en barrio bravo

Mientras se encontraba en un puesto de comida ubicado en calles de la colonia Morelos, un hombre fue asesinado por sujetos que dispararon un arma de fuego mientras viajaban en una motocicleta. [El Gráfico](#)

Lo matan en la Era

Un hombre fue asesinado a tiros y una mujer resultó herida en la colonia Lomas de la Era, alcaldía Álvaro Obregón. [El Gráfico](#)

Balean a chofer

Cuando iba a su casa en Iztapalapa, tras concluir su día como chofer de un microbús, un hombre fue herido de bala durante un asalto. [El Gráfico](#)

Hieren a un "repa"

Cuando se disponía a entregar un paquete de Mercado Libre en calles de Iztapalapa, un hombre resultó herido por un balazo en el pie. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Intacta la red criminal de desvío de recursos

Más allá de Rosario Robles Berlanga, la red criminal que desvió miles de millones de pesos hacia empresas fantasma durante el sexenio de Enrique Peña Nieto permanece intocada. La Fiscalía General de la República (FGR) no ha llamado a declarar al expresidente de México ni a sus secretarios de Hacienda -especialmente Luis Videgaray Caso-, tampoco al exsecretario de Gobernación Miguel Ángel Osorio Chong o a los titulares de las dependencias que participaron en los desfalcos, incluyendo Petróleos Mexicanos (Pemex) y Comisión Federal de Electricidad (CFE). El caso de estos desvíos, públicamente conocidos como "Estafa Maestra", representa un caso de escuela de la impunidad, pues quedó probado que miles de millones de pesos se esfumaron en redes de empresas fantasma y nadie, incluyendo el exmandatario, negó que estos delitos existieron. [Proceso](#)

Intenta mujer entrar al Reclusorio Norte con 90 mil pesos pegados en el cuerpo

Una mujer que pretendió ingresar 90 mil pesos al Reclusorio Preventivo Varonil Norte, de la alcaldía Gustavo A. Madero, fue detenida por elementos de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la SSC. Fue puesta a disposición, junto con lo asegurado, ante el agente del Ministerio Público correspondiente. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

05 de marzo de 2023

Justicia

Capturan a nueve narcomenudistas

Nueve personas detenidas y el decomiso de posible narcótico fue el resultado del cateo que realizó la FGJ, en coordinación con la Sedena y la Guardia Nacional en un inmueble ubicado en la alcaldía Iztapalapa. Por estos hechos, nueve personas fueron detenidas por su probable participación en el delito contra la salud, en su modalidad de narcomenudeo. [La Prensa](#)

Cae octava implicada en el multihomicidio

La octava persona posiblemente implicada en el caso de los hermanos Tirado, de la colonia Roma en diciembre pasado, fue detenida por elementos de la FGJ. Hasta ahora suman ocho detenidos por el crimen en el que habrían participado al menos 9 personas ya que el pasado jueves se anunció la detención de Luis "N", alias "El Soco", localizado en el estado de Veracruz. [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Uno más Uno](#)

Detienen a pareja de Carolina Islas

Elementos de la FGJ detuvieron a Iván "N", quien fuera pareja sentimental de Carolina Islas, cuyo cuerpo fue encontrado en días pasados en la zona boscosa de Huitzilac, en el estado de Morelos, en la frontera con la Ciudad de México. Iván "N" fue detenido en Querétaro por su probable participación en el delito de desaparición y se mantiene como sospechoso del feminicidio. Fue enviado al Reclusorio Norte. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#)

Inseguridad y descalificaciones, el reclamo de las feministas a AMLO

Para integrantes de organizaciones feministas, la actual administración federal tiene importantes deudas con las mexicanas. Particularmente el presidente López Obrador, dicen, no le ha dado la importancia requerida a la agenda correspondiente y con su discurso matutino diario descalifica el movimiento, minimiza la violencia contra las mujeres y de esa forma, alienta ese fenómeno. [Proceso](#)

La corte protege el honor de los agresores sexuales

El pasado 20 de febrero el Pleno de la Corte cerró el acceso público del registro y, al privilegiar el principio de presunción de inocencia, ordenó que los nombres de los señalados por estos delitos sean incluidos en la base de datos únicamente hasta que sean declarados culpables mediante sentencia definitiva. [Proceso](#)

Políticas Públicas ineficaces y más feminicidios

Aunque el gobierno federal presume de haber incrementado el presupuesto de atención a las mujeres por medio de los diversos programas sociales, la realidad es que golpeó algunos de los que las beneficiaban directamente y los cambió por otros cuyos beneficios no pueden evaluarse. Por eso, varias analistas coinciden en que en realidad los recursos para combatir la violencia y la desigualdad han disminuido, mientras que los feminicidios siguen asolando al país. En las primeras horas de 2023, una mujer fue asesinada con saña en su departamento del municipio de Coatzacoalcos, Veracruz, entidad gobernada por Morena. Fue el primer feminicidio del año. Tan solo en enero, al menos 68 mujeres fueron víctimas de feminicidio en el país, mientras que otras 250 murieron asesinadas de manera dolosa, de acuerdo con los datos más recientes del Secretariado Ejecutivo Nacional de Seguridad Pública (SESNSP). [Proceso](#)



Síntesis de medios

05 de marzo de 2023

Imagen Destacada



Intenta mujer entrar al Reclusorio Norte con 90 mil pesos pegados en el cuerpo

